
 

会議の終結について 

 

日頃は、町政の運営、推進にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げ

ます。 

 さて、昨年７月から、町民のみなさまをはじめ、委員各位のお知恵、お

力をいただきながら検討を進めてまいりました「Ｋａｗａ－Ｂａｙ未来

投資会議」の開催と並行しまして、比久見工場跡地の購入については、所

有者様と幾度も協議を重ねておりました。 

 しかしながら、売却金額について折り合いがつかず、残念ではありま

すが購入を断念することといたしました。 

 したがいまして、工場跡地の総合的な活性化策を検討することを主目

的としておりました当会議は、今年度をもちまして終結することといた

しました。 

 今後とも、川辺町発展のためにご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い

申し上げます。 
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